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ATA DA srssÃo SoLENE DE ABERTURA Dos TRABALHoS ol cÂrrrau
MUNICIPAL DE DOURADINA _ ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL, AOS
lB (DEzorro) DIAS Do vrÊs nr FEvEREIRo Do ANo DE Dors E vrNTE E
CINCO.

Às 19h00 (dezenove) horas do dia l8 (dezoito) do mês de fevereiro do ano

de dois mil e vinte e cinco, no recinto do Plenrírio das Deliberações, sito à rua Domingos

da Silva, n" 1250 CentÍo, lesta Cidade e Município de Douradina Estado de Mato

Grosso do Sul, houve a Sessão Solene da da Câmara Municipal de Douradina, tendo a

seguinte composição à Mesa Diretora: vereador ÀLDAIR JTMNAL BARROQUEL

(Presidente da Câmara); Vereador RAFAEL EUCLIDES PAVAN (Vice-Presidente);

Vereador MATHEUS DE SOUZA OLIVEIRA (l' Secrerário); Vereador RAILTON

DE SOUZA GAMA (2' SecreLí'rio) estavam presentes os demais Vereadores: JOSÉ

AILTON DE SOUZA NUNES; JOSUÉ ALVARES MARTINS; K{QUE FREIRE

REIS, MARCELO QUEVEDO PEDRO E, PAULO CÉSAR FERREIRA DA

SILVÀ. Compôs a Mesa de Autoridades na presente solenidade a Dignissima Senhora

Prefeita NAIR BRÂNTI. Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente, invocando

a proteção de DEUS deu por instalados os Trabalhos Legislativos, ato contínuo, o Sr.

Presidente cedeu a palawa para o cerimonial, conduzido pela servidora KATHRYN

NOGUEIRA DIAS, que solicitou aos presentes no recinto que ficassem em pé, na

posição de sentido para a execução do Hino Nacional. Realizada a execução do Hino

Nacional, o Sr. Presidente agradeceu a presença da Prefeita NAIR BRANTI, do Vice-

prefeito ALCEU MARQUES, dos Secretários Municipais, dos Superintendentes e da

população que acompanhava a Sessão no Plenário e na transmissão ao vivo. Em ato

continuo, o Sr. Presidente abriu a palalra para seus pares, tecereÍn suas consideraçõcs

acerca do início dos trabalhos do legislativo municipal. Todos os vereadores agradeceram

a Deus, seus familiares e eleitores, pelo voto de confiança que lhes foram dados pela

população, se comprometeram a honrar cada voto, lutar pelo Municipio, trabalhar junto

ao Poder Executivo, mas, que não irão se calar, caso irregularidades aconteçam na gestão

2025-2028. Antes de retomar a fala para suas considerações, o Sr. Presidente, convidou

o Pastor Evandro Márcio, para realizar um momento de comunhão com Deus, onde o

mesmo, agradeceu a presença da população, agradeceu pelo convite realizada pcla
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Câmara Municipal de Douradina/MS, agradeceu a Deus pela vida dos Parlamentares

presentes no recinto e pediu a Deus que abençoasse o mandato dos eleitos. Ato continuo,

o Sr. Presidente, agradeceu pela chance de estar mais uma vez como representante da

população e que é vereador do Municipio de Douradina/MS, e que está pronto para ouvir

as reivindicações e lutar pelo bem de Douradina/MS. Ato contínuo, a fala foi passada para

a Digníssima Seúora Prefeita NAIR BRANTI, que agradeceu ao convite para participar

da solenidade, que há muitos anos não participava de uma Sessão na Câmara de

Vereadores. Em suas palawas a Prefeita ressaltou a importância do legislativo, convidou

os vereadores para lhe acompaúar nas caminhadas que tem feito pelo Município, em

busca de atender os anseios da população. Que a Prefeita Nair Branti, não é uma mulher

de ficar apenas dentro de seu gabinete. que a Prefeita Nair Branti, é mulher de aÍregaçar

Írs mangas, por as "mâos na terra" e trabalhar em prol da população, que é a mulher que

vai até as obras públicas para verificar seu andamento, que esüí ali para cobrar os serviços

realizados e para ser cobrada também. A prefeita Nair Branti, falou sobre as diÍiculdades

enfientadas no inicio dos trabalhos, mas, que de agora esú colocando a casa em ordem,

destacando os trabalhos realizados pelo secretariado. Para finalizar suas palawas a

Prefeita ressaltou que "estaremos de mãos dadas com a Câmara, seÍemos um só lutando

pelo povo e pela melhoria de suas vidas, o processo é trabalhoso, mas, nós sabemos como

fazer e faremos o melhor por cada um de Douradina./MS". Finalizada a fala da Sra.

Prefeita, o cerimonial pediu que a mesma se dirigisse ao cenro do Plenário, momento em

que, o Sr. Presidente prestou homenagens, desejando um bom mandato e dizendo que a

"CASA DO POVO", estará sempre aberta para receber a Prefeita Nair Branti. Ainda,

pelo Sr. Presidente, foi prestada homenagens a Secretária de Assistência Social e

Habitação Sra. LUCILEI\IE KERCIIES DE MENEZE§ BARROUEL, sua esposa,

pelo apoio incondicional em todos os momentos, e com os votos de um bom trabalho na

pasta assumida. Os demais Secretários, Superintendentes e a População presente tão

receberam homenagens pelo Sr. Presidente que, convidou toda a população para estar

prestigiando as sessões da Câmara Municipal, que são realizadas as terças-feiras as

19h00. Não havendo nada mais a ser tratado o Senhor Presidente, agradeceu a presearça

de todos que compareceram no recinto do PleniíLrio das deliberações, encerrou-se a sessão.

Esta ATA será lida e subscrita para a sua aprovação.
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ALDAIR JUVENAL BARROQUEL (Presidente)...

RAFAEL EUCLIDES PAVAN (Vice-Presidente)

MATHEUS DE SOUZA OLMIRA (l'Secretáno

RAILTON DE SOUZA GAMA (2'Sccretário)

JOSÉ AILTON DE SOUZA NUNES.......

JOSUÉ ALVARES MARTINS .:Y.R,

Plenário das deliberações.

Douradina/MS, [8 de fcvereiro de2025.
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KAIQUE FREIRE REIS

MARCEI,O QUEVEDO

PAULO CÉSAR FERREIRA DA SILVA...
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